

Beneficios que Icthus trae a la iglesia local

Ayuda a que la iglesia pueda aumentar su membresía y fortalece el liderazgo

Es un ministerio dinámico y distinto a la escuela dominical que apoya a esta, no la reemplaza.

Icthus ofrece capacitación al liderazgo, que luego pasan a ser guías en cada programa.

Una estrategia que contribuye a la no deserción de niños, niñas, adolescentes y jóvenes de la iglesia.

Ofrece una forma amena y diferente para trabajar con niñas, niños, adolescentes, jóvenes y padres de la comunidad.

Es un programa completo para ayudar a iglesias a alcanzar a niños, niñas, adolescentes y jóvenes de 4 a 17 años y también a sus padres.

CÓMO PUEDE SU IGLESIA INICIAR CON ICTHUS

Para iniciar un ministerio Icthus de calidad en su iglesia puede hacer lo siguiente:

- Haga contacto con los líderes nacionales de Icthus en su país, o con alguna iglesia que tiene Icthus y pida consejo para poder iniciarlo en su iglesia.
- Reclute a los candidatos que recibirán la formación para ser guías y organizar con el ministerio a nivel regional la capacitación.
- Después de haber finalizado el proceso de capacitación, anime a los miembros de su iglesia a enviar a sus hijos a las reuniones y también invitar a los niños, adolescentes, jóvenes de la comunidad.



La palabra **ICTHUS** viene de la sigla griega **ΙΧΘΥΣ** que significa **Pez**.

El símbolo del **PEZ** es uno de los más antiguos de la cristiandad después de la cruz y fue usado por los cristianos para identificarse y comunicarse.

Cada letra de la palabra Icthus hace parte de un acróstico en latín que explica que **JESUCRISTO** es el

“HIJO DE DIOS, NUESTRO SALVADOR”



CONTÁCTENOS 



info@icthuskids.org



Icthus Familia Internacional



www.icthusint.org
www.icthuskids.org



Somos un ministerio que glorifica a Dios, acompañando a las iglesias a través de herramientas basadas en principios bíblicos que promueven una formación integral en cada niño, niña y adolescente, formando personas productivas que propicien cambios agradables a Dios.



PROGRAMAS ICTHUS PECECITOS

4 A 6 AÑOS



Su contenido programático está basado en doce piedras (Apocalipsis 20:19-20), cada piedra afianzará un valor bíblico que será de mucho beneficio al niño/niña en su crecimiento y formación integral; entre algunos valores están: Sabiduría, Fidelidad, Obediencia, Honestidad, entre otros.



HÉROES

7 A 9 AÑOS



Este programa se basa en 7 héroes de la Biblia (Hebreos 11: 4- 34) que representan aspectos esenciales para el niño como lo es: La Fe, La valentía, la responsabilidad y otros más.



LEGIONARIOS

10 A 13 AÑOS

El Programa Legionarios está basado en Efesios 6: 13 al 18, el cual busca ayudar al muchacho y muchacha a vestirse y a usar en su vida las piezas de la armadura cristiana y enfrentar diferentes circunstancias en su vida.



Icthus JUVENIL

14 A 17 AÑOS

Su contenido programático basado en los 7 "YO SOY de Jesús" (Juan 6 -15) buscando el fortalecimiento de la identidad de Cristo en los Jóvenes, proyección al prójimo y desarrollo integral y/o vocacional.

SOY EL PAN DE VIDA



SOY LA LUZ DEL MUNDO



SOY EL CAMINO



SHALOM

PADRES Y MADRES

Con este programa desarrollamos un liderazgo generacional en las iglesias, integrando la fortaleza de los niños y jóvenes con la sabiduría de sus padres, madres y miembros de una comunidad eclesial; impactando en la vida espiritual, moral, social, mental y físico de los muchachos.



Icthus se basa en las tres partes de los versículos de **MATEO 22:37-39** para que los muchachos amen a Dios, ayuden a otras personas; y tomen cuidado de sí mismos.

Por esta razón Icthus tiene estudios y memorización bíblica, proyecto de servicio en los hogares, iglesia y comunidad, se aprenden primeros auxilios, practican hábitos en beneficio personal, deportes y juegan sanamente. También se organizan campamentos y otras actividades que la iglesia pueda enviar y aprovechar para sus muchachos y guías, así ellos aprenden los valores del reino de Dios en comunidad.